

CONFERENCIA INAUGURAL.

MÁSTER EN ARTE: IDEA Y PRODUCCIÓN.

JAVIER VELASCO EL ARTISTA INTERDISCIPLINAR ANTE LA REIVINDICACIÓN SOCIAL.
MARTES 18 DE OCTUBRE 18:30H FACULTAD DE BELLAS ARTES SALA DE JUNTAS



CONFERENCIA INAUGURAL
MÁSTER UNIVERSITARIO EN
ARTE: IDEA Y PRODUCCIÓN
CURSO 2016/2017

Javier Velasco (La Línea de la Concepción 1963) es un artista multidisciplinar con una producción pictórica, fotográfica, escultórica, filmica y performática que le convierten en un artista bastante genuino y complejo. Su trayectoria le lleva a estar presente en colecciones importantes como la colección de la Casa Real española, el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, el Centro Andaluz de Arte Contemporáneo, la Fluxá de Arte Contemporáneo de Palma de Mallorca, la Colección Unicaja de Artes Plásticas de Málaga, el Consulado de Francia en Sevilla, la Diputación Provincial de Cádiz o la Universidad de Salamanca. También hay que destacar su participación en la

Bienal de Venecia de 2001 (dentro del proyecto "Ofelias y Ulises"); su presencia en el Museo Küperstale (Duisburg, Alemania); en el "Real Royal trip", curado por Harald Szeemann; en el PS1 del MOMA (Nueva York); en el Patio Herreriano, de Valladolid; en la I Bienal de Arte Contemporáneo de Sevilla,son tan sólo unos ejemplos. En la actualidad su discurso se centra en los tormentos que el ser humano se empeña en infringir al planeta, a los niños y a la mujer, a las diferentes opciones sexuales y religiosas, etc. en nombre de una mal llamada "identidad cultural" que legitima determinados horrores ante los que la humanidad a veces vuelve la espalda.